

令和4年度

# 虹の坂通信



呉市立昭和南小学校  
学校通信第14号  
令和4年9月14日

## 行ってらっしゃい

9月14日(水)、15日(木)の二日間、5・6年生は「江田島青少年交流の家」で一泊二日の野外活動を行います。

昨年、一昨年はコロナの影響で、施設の受け入れが無く中止となりました。3年ぶりの野外活動で、昨年行けなかった6年生も一緒に行きます。

5・6年生が一緒に班をつくり、準備を進めてきました。6年生が優しく5年生を導く姿が嬉しかったです。5年生も、持ち前の素直さ、真面目さを生かして、落ち着いて話し合いを進めていました。きっと、楽しい経験をして帰ってきてくれると思います。

今日(13日)は、児童朝会で、「行ってらっしゃい会」を行いました。2年生が5・6年生一人一人にペンダントをプレゼントしてくれました。5・6年生からもお礼の言葉があり、短いですがとても温かな集会でした。全校からの「行ってらっしゃい。」のかけ声を受けて、嬉しそうな5・6年生でした。天気もよさそうです。たくさんの思い出をつかって帰ってきてください。



5・6年生最後の打ち合わせ



ペンダント渡し

## 読書の秋に

今年度、呉市では、小中学校の図書館をもっと子どもたちが利用、活用できるようにと、全小中学校に学校司書を配置しました。

南小には、週1回水曜日に西村英美先生に来ていただいています。西村先生は、名古屋市でも学校司書の経験があり、図書室の整理や掲示、本の紹介など、積極的に子どもたちが本と触れ合えるように工夫されています。

水曜日に来られたときには、給食時間に必ず読み聞かせをし、黙食している子どもたちの気持ちを和らげてもらっています。タブレットの「ヨムヨム館」でお勧めの本の紹介も始まりました。お家でもご活用ください。

南小では、野田さん、野口さんをはじめ読書ボランティアの方々もたくさんおられ、子どもたちは本当に恵まれています。みんなで読書の秋にしていましょ。



おススメの本



お昼の読み聞かせ